

Am 11.05. war es soweit: Die "Schukis" des Kindergartens hatten sich auf den Weg in unsere Schule gemacht, um zum ersten Mal "Schulluft" zu schnuppern.

Mit einer Zaubervorführung, dargeboten von Simon, Felix und Nils wurden sie von Frau Descosy und den Kindern der 1. Klasse begrüßt. Was so alles in den Schulranzen gehört und wie im Klassenzimmer gearbeitet wird, führten die Erstklässler ganz professionell vor. Weiter ging es mit der Geschichte vom Riesen Milosch, zu der gespielt und ein "Riesenbild" gemalt wurde.



Nach der Spielpause ging es mit den zukünftigen Patenkindern aus Klasse 3 in die Turnhalle. Auch hier spielten alle ein Spiel von Zwergen und Riesen. Ganz aufmerksam tanzten die Großen und Kleinen einen Kreistanz, den Frau Krause, Klassenlehrerin des 3. Schuljahrs, vorbereitet hatte.

**Wir freuen uns nun auf den 1. Schultag, an dem die "Schukis" echte Erstklässler werden.**